

# HR Ratings espera un crecimiento de 0.8% en México durante 2020

La ligera recuperación sería el resultado a la mejora en la producción industrial, principalmente en los sectores de minería y construcción

**Vanessa Solis | El Sol de México**

La calificadora HR Ratings estimó una ligera recuperación para la economía mexicana en este 2020, lo que llevaría al Producto Interno Bruto (PIB) al 0.8%.

Esto gracias a la mejora en la producción industrial, principalmente en los sectores de minería y construcción, sin embargo, la calificadora ve con dudas el desempeño del sector manufacturero y de servicios.

“Cabe mencionar que, a pesar de que esperamos un ligero repunte en la actividad económica, el balance de riesgos en torno al crecimiento económico continúa sesgado al alza”, señaló a través de un comunicado.

HR Ratings consideró que entre los principales riesgos esta la posible desaceleración de la economía de Estados Unidos, el continuo deterioro de las condiciones de inversión en el país y, por último, el estancamiento que presenta el sector financiero.